

Definen hoy panistas permanencia en Pacto

► Discuten grupos internos de blanquiazul los pros y contras de avalar mecanismo

Mayolo López

En las filas del PAN dos grupos de liderazgos debatirán si el blanquiazul permanece o no en el seno del Pacto por México, cuya incorporación a partir del segundo día de la gestión peñanietista la tomó prácticamente de manera unilateral el presidente del partido, Gustavo Madero.

El PAN abrió una fisura al Pacto tras denunciar la existencia de una red electoral en Veracruz con intervención de funcionarios federales y estatales para favorecer al PRI.

Luego del respaldo del Presidente Peña Nieto a la Secretaría de Desarrollo Social —“no te preocupes, Rosario”, le dijo ante las acusaciones—, Madero anunció que su partido no asistiría a la presentación de la reforma financiera anunciada por el titular de Hacienda, Luis Videgaray.

En horas de madrugada, Peña Nieto decidió cancelar la ceremonia y el Pacto por México entró en zona de turbulencia.

Madero anunció entonces

que el PAN tomaría una decisión “colegiada” sobre los pros y contras de mantenerse en el Pacto: si inicialmente sumó al partido sin consultar a los panistas, el dirigente deja ahora en manos de los liderazgos la decisión respectiva.

Esa decisión la tomarán hoy, primero, la Comisión Política —que se reúne a las 14:30 horas—, y luego, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), que se instalará a las 17:00 horas.

De acuerdo con la secretaria general, Cecilia Romero, la Comisión Política formulará “una recomendación” a Madero sobre la pertinencia o no de que Acción Nacional se mantenga en el Pacto, y luego éste la pondrá a consideración del Comité Ejecutivo.

La Comisión Política no es un órgano estatutario y esporádicamente se reúne para tratar asuntos delicados. En cambio, el Comité Ejecutivo es un órgano estatutario con capacidad para adoptar resoluciones que modifiquen el curso de la política blanquiazul.

Ante las voces que sugieren que el PAN abandone el Pacto, Cecilia Romero llamó a poner las cosas en su justa dimensión.

“En el PAN tenemos la convicción de que el Pacto por México trasciende cuestiones de tipo partidista y electoral, porque ve por el bien común. Por otro lado,

para cumplir con nuestro objetivo necesitamos piso parejo y respeto. Y ha habido una serie de violaciones a esos principios de respeto y de civilidad que nos han hecho denunciarlas, y cuestionar nuestra participación, hasta el momento pública, en los trabajos del Pacto.

“Hay que poner las cosas en su dimensión, no poner ‘Pacto por programa Oportunidades’, ‘Pacto por piso parejo en elecciones’.

“No son de la misma dimensión una cosa que la otra, pero están imbricados en el hacer político cotidiano.

“Esa será la disertación de lunes y finalmente la conclusión que saquemos”, dijo.

Rogelio Carbajal, miembro del CEN, estimó que el PAN “debe revisar” su permanencia en el Pacto a la luz de la “lamentable conducta del Gobierno: la respuesta que ha dado a nuestras denuncias de intromisión en Veracruz no ha sido satisfactoria”.

El secretario de Acción Electoral, Arturo García Portillo, dijo que es necesario seguir en el Pacto, “pero al mismo tiempo hay que hacer la exigencia de que respeten los recursos públicos de los programas electorales”.



Fecha 29.04.2013	Sección Primera	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

ASÍ LO DIJO



“En el PAN tenemos la convicción de que el Pacto por México trasciende cuestiones de tipo partidista y electoral, porque ve por el bien común, que es en última instancia el objetivo del trabajo del partido”.

Cecilia Romero
Secretaria general del PAN



“El PAN mantiene su posición de condicionar, de manera firme y decidida, su participación en el Pacto por México hasta que el Gobierno federal ponga freno a la operación electoral a favor del PRI”.

Luis Alberto Villarreal
Diputado del PAN



“Creo que lo que hizo el PAN es lo más adecuado y mientras el Presidente Peña Nieto no rectifique su camino, el PAN no debe estar en ninguna mesa hasta que no se resuelva el tema de Veracruz”.

Jorge Luis Preclado
Senador del PAN